
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRAMANDAÍ

Ata n.º 03/2022 Reunião ORDINÁRIA do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambien-
te do Município de Tramandaí (COMDEMA). Ao décimo primeiro dia do mês de outubro do
ano de 2022, às 16 horas, a reunião ocorreu em formato híbrido, por meio da plataforma
virtual Google Meet, através da Sala Virtual de link: meet.google.com/iaw-qvrj-yfs, e pre-
sencial nas instalações da Prefeitura Municipal de Tramandaí, na sala dos conselhos, no
3° andar, em Reunião ORDINÁRIA, atendendo a convocação do Sra. Presidente, confor-
me e-mail enviado em seis de setembro de 2022, deliberaram sobre assuntos constantes
na Ordem do Dia, com a primeira chamada às 16 horas e última chamada às 16 horas e
20 minutos, contando com a presença dos seus membros titulares e suplentes: Conse-
lheiros, Viviane Tavares Pimentel – titular (CRBio), PRESIDENTE, Carla Máximo Spencer
– titular (OAB – Tramandaí), VICE-PRESIDENTE, Priscila Bisol Gentinetta (Secretaria de
Planejamento  e  Desenvolvimento),  SECRETÁRIA  e os  Conselheiros  Membros:  Victor
Costa de Oliveira – titular (Secretaria da Saúde), Dalma Machado dos Santos – titular e
Emilene Goulart Berkaier – suplente (Secretaria de Meio Ambiente), Jaques Eilert – titular
(Secretaria de Obras), Mariana Silva Camargo – titular (EMATER), Aura Rosana Luca Jar-
dim – titular (GAZS), Aline Soares da Silva – suplente (GAZS), Kelly Nunes – titular (Te
amo bicho), Rosemari Fiuza da Silva – suplente (Secretaria de Pesca e Agricultura), Ri-
cardo de Sampaio Dagnino – titular e Ignácio Benites Moreno – suplente (UFRGS). Or-
dem do dia desta Reunião:  1) Análise e aprovação de Atas: 2) Orçamentos para a
compra do caminhão triturador – SMAM; 3) Informes: Iniciada a reunião, tendo em vis-
ta a presença de quórum, 1) Análise e aprovação de Ata 02: aprovada. 2) orçamentos: fo-
ram  apresentados  os  orçamentos  para  a  compra  de  um  triturador  nos  valores  de
R$362,000 e R$ 462,000, a conselheira Dalma – SMAM comentou que ainda faltava um
orçamento, a mesma ficou de encaminhar e-mail aos membros do conselho com os orça-
mentos para discussão no próximo encontro, sendo assim não houve votação. 3) A conse-
lheira Rosana informou que continua a programação do grupo GASZ, com os mutirões da
limpeza, esses se estendendo até o final de novembro, comentou que foram retirados 22
sacos de lixo de 100 ml e duas caixas de garrafas de vidros que estavam nas dunas. Con-
selheira Dalma falou sobre a pintura do Ecoponto e que a licitação do cercamento do
transbordo está em processo desde o dia 18/10/22. Conselheiro Ricardo falou sobre políti-
cas públicas e a responsabilidade da limpeza urbana por parte do poder público. Conse-
lheira Rosana finalizou falando da falta de efetivo do município para a fiscalização do des-
carte irregular de resíduos e reforça sobre as campanhas de conscientização de limpezas
e cuidados com o meio ambiente, o conselheiro Ignácio propôs a contratação de bolsis-
tas, pagos com verba do fundo municipal, para trabalharem junto a Secretaria de Meio
Ambiente com programas de conscientização, o mesmo ficou de apresentar um projeto no
próximo encontro. Eu, Viviane Tavares Pimentel, finalizo a redação da presente ATA.

Sala dos Conselhos Municipais:  Av. da Igreja, nº 346 – Centro, Tramandaí – RS, Cep: 95590-000 Fone:
3684-9020 E-mail condematdai01@gmail.com
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